
上井草駅周辺地区（下石神井四丁目）まちづくり広場アンケ－ト結果 

◆実施日  ： まちづくり広場 令和３年１０月１６日 

      （アンケート回収期間：１０月１６日～１０月３１日）    

◆実施方法： まちづくり広場の来場者にパネルにシールをはっていただく＋ＷＥＢ回答 

◆回答数 ： まちづくり広場来場３８名、ＷＥＢ回答１２名、合計５０名 

 

３．住宅地の街並み将来イメージ 

 

 

 

 

  

アンケート① まちづくりの課題について 
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アンケート② まちづくりの話し合いの方法について 
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＜生活道路・幹線道路＞ (７件) 

・道路が狭い（車の運転が危険、子供の通学が心配） 

・あざみ児童遊園前の道路について（通り抜け道路になっている、一方通行化してほしい） 

・商店街通り等、私道の公道化を進めてほしい 

・井草高校前の通りは、石神井公園から南下する通学バスが動かない等、利便性が低い  

・商店街の出口と新青梅街道の交差点の歩道橋を撤去して、歩行者のたまりの空間を確保してほしい 

・電動自転車が危ない など 

 

＜防災・住環境・みどり＞ (４件) 

・駅から近い地域のため、再開発で住宅の建替えを進めると良い 

・子どもが遊びやすいように、公園の砂場周辺等に日陰がほしい など 

 

＜商店街＞ (５件) 

・大型スーパーを利用しているが、商店街をもっと活用したい 

・商店街通りは車が通ると狭い 

・商店が一代で終わっているため、次の代に引き継ぎやすくする仕組が必要 など 

 

＜まちづくりや話し合いの進め方＞ (５件) 

・杉並区と連携してまちづくりを進めてほしい  

・対話型がよい 

・集会だと家を空ける必要があるため、チャットを利用するのはどうか など 

 

＜連続立体交差化計画＞ (７件) 

・立体化を好機として、行政および西武鉄道は積極的に西武新宿線沿線のまちづくりに取り組んでほしい 

・立体化の早期実現に向けて、行政として全力で取り組んでほしい  

・高架を実現して、池袋線の石神井公園駅のような街並になってほしい  

・計画から完了までの期間が長すぎる 

・補償費の考え方、今後のスケジュールが知りたい 

・立体化の費用分担について知りたい など 

 

＜その他＞ (４件) 

・街並みの落ち着いた雰囲気、子供からお年寄りまで外に出て活動しやすい街のデザインについて、この

機会に議論できることを期待している  

・吉祥寺方面行きのバスもほしい 

・心地よく住んでいる など               

 

 

当日意見・アンケートの自由意見（主なもの） 

 
 

多くの皆様にご来場いただきまして、また、 

沢山のご意見をいただきまして、誠にありがとうございました。 

 


